

La Ligue Arabe demande une enquête sur les Palestiniens dans les prisons israéliennes



La Havane, 5 mai (RHC)- La Ligue Arabe a demandé à l'ONU d'envoyer une commission dans les prisons israéliennes pour enquêter sur les violations des droits humains contre les Palestiniens qui font une grève de la faim illimitée dans ces centres pénitenciers.

La Ligue Arabe a dénoncé le fait que les prisonniers palestiniens sont victimes de tortures, de négligence médicale et de privation de droits essentiels dont la visite de leurs proches.

Cette organisation régionale a appelé la communauté internationale à exiger du gouvernement israélien un traitement juste pour les Palestiniens enfermés dans ses prisons.

Le 17 avril, des prisonniers palestiniens ont commencé une grève de la faim massive pour demander l'amélioration des conditions de détention et l'augmentation du nombre de visites familiales.

Actuellement, Israël maintient 6 500 Palestiniens, dont 300 enfants, enfermés dans ses prisons.



Radio Habana Cuba